

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta



Descripción

Tinta UV Plotter Uviprint

Las tintas UV Uviprint tienen una gama de colores más amplia que las látex y esto se nota especialmente en el rojo brillante, naranja, magenta, azul, cian y verde. La otra diferencia significativa de colores entre los dos sistemas de tintas es la calidad "satinada" de las tintas UV especiales.

Nuestras tintas Uv interactúan directamente con las fibras del sustrato, asimilando mucho de los atributos del sustrato en sí. Por tanto, al ser impresas en sustratos brillantes, tendrán un aspecto vivo y satinado.

¿Qué es la impresión UV?

La impresión UV es una forma de impresión digital que utiliza luces ultravioleta para secar o curar la tinta a medida que se imprime. A medida que la impresora distribuye tinta sobre la superficie de un material (llamado "sustrato"), unas luces ultravioleta especialmente diseñadas siguen de cerca, curando o secando la tinta al instante. Desarrollado originalmente para secar rápidamente los esmaltes de uñas en gel durante las manicuras, las aplicaciones de luz ultravioleta se expandieron rápidamente a los mercados industriales y comerciales.

Debido a que las luces ultravioleta curan la tinta impresa de inmediato, los puntos de tinta húmeda no tienen la oportunidad de extenderse una vez impresos, lo que resulta en detalles mucho más finos. Además, las tintas curadas con tinta UV son resistentes a la intemperie y ofrecen una mayor resistencia a la decoloración.

Este proceso de curado es más ecológico ya que produce pocos VOC, olor y calor. El curado UV también permite que la impresora de cama plana se utilice con materiales no tradicionales como acrílico o aluminio. De hecho, esta impresora de cama plana UV es compatible con la mayoría de sustratos de hasta 2 pulgadas de espesor.

El diseño de impresión en plotter flatbed con tinta UV, nos permite producir el mismo trabajo de alta calidad que nuestras impresoras solventes, ¡solo que en sustratos más gruesos! Nuestra maquinaria de serigrafía se adapta a materiales más gruesos, como el acrílico, sin embargo, estos pedidos generalmente vienen con cantidades mínimas de pedido que pueden no satisfacer las necesidades de todos los clientes. Este mismo resultado de alta calidad con mayor flexibilidad hace que la nueva impresora sea un gran compañero para nuestras capacidades de producción actuales.

Las impresoras flatbed (rígidas planas)UV cuentan con algunas de las tecnologías de impresión más actualizadas del mercado actual. Al llevar esta tecnología, estamos brindando lo mejor en señalización personalizada a nuestros clientes. Como resultado Uviprint es una de las empresas de tecnología de curado UV de pantallas de punto de venta más grande con esta capacidad de impresión interna.

¿Por qué adquirir nuestra Tinta UV Plotter Uviprint ?

En primer lugar, es de calidad ecológica y previene el daño a los cabezales de impresión, brindando así larga vida útil a la impresora. Entrega excelentes acabados para diversas impresiones mediante colores más vivos y llamativos.

Por otra parte, ofrecemos un producto de gran calidad al mejor y más atractivo precio del mercado.

En MerkaPrinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto inigualable.

En MerkaPrinter somos líderes en la distribución de Botella 1L y 0,5L en tintas UV especiales.

Con el uso de nuestra tienda virtual, a través de pedidos fáciles y con los mejores precios obtendrán las mejores Botellas de 1L de tinta eco-solvente.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Otros productos

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, el [PVC espumado serigrafía e impresión](#).

Puede también visitar nuestra web www.uviprint.com para informarse de otros plotters UV.

www.yosan.com

Categorías: [Consumibles Gran Formato](#), [Consumibles Serigrafía](#), [Tintas Plotter Uviprint](#)

Información adicional

TINTA: UV

COLOR: Amarillo, Cyan, Magenta, Negro, Magenta Claro, Cyan Claro, Blanco, Barniz, Pretratamiento Metal, Pretratamiento Cristal/Cerámica, Pretratamiento Acrílicos

BOTELLA: 1 litro, 0,5 litros, 1kg